## Cuba envía condolencias a Zimbabwe por deceso de Chimutengwende (+Foto)



Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos

Harare, 20 ene (Prensa Latina) El presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González Llort, envió un mensaje de condolencias a familiares y amigos de Chen Chimutengwende, reconocido dirigente político y de la solidaridad de Zimbabwe fallecido en esta capital.

Con gran consternación recibimos la triste noticia de la desaparición física del gran amigo y Patrón de la Asociación de Amistad Zimbabwe- Cuba (ZICUFA), indica el documento.

Chimutengwende –añade- fue un hombre que desde joven dedicó su vida a la lucha por las causas justas, siempre velando por el futuro de un país libre e independiente, fiel defensor del panafricanismo y

de la unidad de todos los pueblos de este continente.

En opinión de González, el fundador de la Asociación de Amistad con la isla participó de manera activa en las actividades de apoyo y mostró siempre su apoyo incondicional y solidario hacia la Revolución.



Por su actitud y constancia en el trabajo de Solidaridad fue merecedor de la Medalla de la Amistad que otorga el Consejo de Estado de Cuba a propuesta del ICAP.

Nos sentimos honrados de haber contado con Chen Chimutengwende como uno de los mejores amigos y lamentamos su pérdida, con la certeza de que vivirá siempre en el corazón de zimbabwenses y cubanos, concluye el mensaje del presidente del ICAP.

Al conocer su fallecimiento, el presidente de Zimbabwe, Emmerson Mnangawa, concedió el estatus de Héroe Nacional al destacado político y exministro por su contribución a la independencia nacional. (PL)



## Radio Habana Cuba